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Grünflächenkonzept für Wiesen am Weichselweg 
 
Frau Rüter erläutert den Sachverhalt. 

 
Der Ortsbeirat Bad Wilhelmshöhe fasst den Beschluss: 

 
„Der Ortsbeirat bittet den Magistrat zu prüfen, ob auf den Grünflächen an 
Weichselweg und Rheinweg Blühstreifen angelegt werden können“. 

 
Abstimmungsergebnis: Einstimmig, 0 Enthaltung(en) 
 
 
 
 
 
 
Anja Lipschik Thomas Lühne 
Ortsvorsteherin  Schriftführer 




